

# 20 JAHRE



# Eishockey FANPROJEKT DÜSSELDORF

Liebe DEG-Fans,



**Becher-Spende**

**für den Umbau des INFO-Standes**

unsere Jubiläums-Saison hätte nicht schlechter beginnen können. Neben der sportlich nicht zufriedenstellenden Situation konntet Ihr alle selbst in der Kurve sehen, dass unser geplanter Stand nicht so an den Start gehen konnte, wie wir es uns gewünscht haben. Das ärgert uns maßlos, zumal wir eine Menge Geld in das Projekt gesteckt haben.

Nun scheint Bewegung in die Angelegenheit zu kommen und wir sind guter Dinge, dass es bald wieder unseren Stand geben wird und zwar so, wie wir es uns vorgestellt haben. Dazu müssen wir aber noch einmal investieren und nun kommt Ihr ins Spiel. Wir brauchen Eure Unterstützung in Form von Becherspenden. Diese könnt Ihr während der Heimspiele gerne an unserem Stand abgeben. Zusätzlich werden wir noch eine Tombola organisieren, deren Erlös ebenfalls in den Umbau des FANPROJEKT-Stands fließt.

In der laufenden Saison können wir Euch für 10 von 13 Standorten Tickets anbieten. Aktuell müsst Ihr nur für die Spiele in München, Schwenningen und Wolfsburg selbst aktiv werden.

Alle Info zu den Auswärtstickets findet Ihr auf unserer Homepage. Einfach den QR-Code scannen und immer up to date sein. Bei Ticketbestellungen über uns könnt Ihr bis zu 20% sparen und das mit nur einer einzigen Anmeldung.

Wichtig ist, dass die Angebote nur für registrierte User sichtbar sind. Macht auch die Spiele in fremden Hallen zu Heimspielen und unterstützt die Jungs.

**Alle Infos zu den Auswärts-Tickets**



## Dürfen wir vorstellen? – Unser Vorstand – Teil I



**Andreas Vavaßeur** und **Jans Hansen** sind unsere beiden Vorsitzenden.

**Andreas** ist am 15.04.1968 in Düsseldorf geboren und seit 1983 DEG-Fan. Er hat 1993 zusammen mit Freunden den DEG Fan-Club Jan Wellem gegründet. 2007 gründete er erneut einen Fan-Club - den "EFC Rot-Gelbe Radschläger" e.V.

Bei der Gründung des **FANPROJEKT** 2003/2004 war er ebenfalls dabei und gehört dem Vorstand seither mit einer kurzen Pause in den verschiedensten Funktionen an. *"Es macht wahnsinnig Spaß zu sehen, wenn man sieht, was man in der Gemeinschaft alles bewegen kann. Das FANPROJEKT-Motto "Wir für Euch...Alle für die DEG" gilt für Fans und Team gleichermaßen."*

**Jens**, geboren am 23.10.1970, ist ein Kind der Brehmstraße. Er ist die kürzeste Zeit im Vorstand und setzt sich besonders für den Austausch zwischen "Altfans" und Ultras ein. Dem Umzug der Stehplätze von der Geraden in die Westkurve hat er zunächst skeptisch gegenüber gestanden. Nach dem ersten Jahr lautet sein Fazit: *"Es war der richtige Schritt. Die Fans können wieder enger zusammenrücken. Es steckt noch eine Menge Potential in der Kurve"*

Die beiden stehen Euch gerne am FANPROJEKT-Stand rede und Antwort. In der nächsten Ausgabe stellen wir Euch Wolfgang und Manuela vor. Die beiden sind verantwortlich für Einnahmen und Ausgaben.

## +++ 20 Jahre – 20 Busse & Auf zu guten Freunden +++

Was wäre eine Jubiläumssaison ohne Sonderzug oder Buskonvoi? Fast auf den Tag genau 20 Jahre nach der ersten legendären Straßenbahn-Aktion, wird sich ein Buskonvoi unter dem Motto 20 Jahre – 20 Busse auf den Weg nach Mannheim machen.

Zum Preis von 49,00 EUR inklusive Eintrittskarte pro Person haben wir uns zum Ziel gesetzt, 800 Fans nach Mannheim zu kutschieren. – Also nicht zögern und anmelden, solange noch Plätze frei sind.



Sechs Wochen später sollen es dann nahezu 1.000 DEG-Fans sein, die sich unter dem Motto „Auf zu guten Freunden“ auf den Weg nach Augsburg machen. Der FANPROJEKT-Sonderzug geht dann nach vierjähriger Pause endlich wieder auf die Reise. Auch in dieser Saison haben wir es noch einmal geschafft, Euch mit 99,00 EUR noch einmal einen zweistelligen Fahrpreis anbieten zu können. Infos zu den Auswärtsfahrten findet Ihr ebenfalls auf der Homepage und bei den Heimspielen natürlich an unserem Stand in der Westkurve.



**EUER Eishockey FANPROJEKT Düsseldorf**